



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Fall Term will Start

2021年8月31日

ブログ

Fall Term will Start

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

いよいよ明日から新学期です!皆様、今年の夏はどのように過ごされましたか?

世の中は予断を許さない状況が続き、あととあらゆるところでリーダーの在り方が注目されています。問題解決が必要とされる場面でリーダーが正しい方向へ導いていき、使命感を持って指揮を取ることで、難局を乗り越えることができるのか状況が全く変わってきます。

つまり、目的を達成するために最適な判断をし、即座に指示を出せるリーダーがこれからの時代に必要なのです!また、グローバルな場でのスピーチは、当然のごとくネイティブで高度な話術の持ち主であることが前提条件です。

コーナーズで次世代のリーダー育成を行うことが、この社会を明るく豊かに変えることになるとその重要性に気持ちを引き締め、スタッフ一同、これまで以上に本気の英語教育に取り組んで参ります。

日頃から子どもたちには「暴力ではなく知力で勝負しなさい。」と言っておりますが、医療、技術などの開発で救われるこのご時世だからこそ、引き続き感染症対策と教育活動の両立でお子様の安全・安心な学びの場を確保しながらも、重要性と社会への影響を嗜み締めながらよりよい教育に努めてまいります。

それでは、引き続きコーナーズサマースクール「STEM」での様子をお写真でお届け致します♪

コーナーズの今年の夏は、知的好奇心旺盛の子どもたちのおかげで感動の連続の熱い夏になりました。大切な皆様へ改めまして、いつもブログを読んで頂き、そして本校の教育活動にご理解とご協力頂きまして本当にありがとうございます。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、本気の英語力を活かして世界で活躍できるリーダー教育に取り組んで参ります。新学期もどうぞ宜しくお願い申し上げます。



































